

Al Santo Cristo del Calvario

E. SERRET

Movida por la lectura que en su día nos ha ofrecido Tossal Gros respecto a las celebraciones en sus fiestas, a San Vicente o a San Antonio, me ha pasado por la imaginación escribir las presentes líneas en recuerdo del Santo Cristo del Calvario, ya que aunque sea el Cristo más venerado y más aclamado por los covarxins nunca, que yo recuerde, se ha publicado nada en lo que respecta al Santo Cristo y a su preciosa ermita de la que tan orgullosos nos sentimos todos, además creo que es el momento adecuado ya que se aproxima su fiesta precedida por su Novena.

Como todos sabéis, durante la segunda quincena de noviembre tiene lugar la Novena y, coincidiendo en el santoral con la fiesta de Cristo Rey, se celebra "la festa del Santo Cristo del Calvari". La Novena comienza el sábado de la semana anterior y termina la misma tarde de la fiesta. En este último día de Novena, al finalizar, tiene lugar el sorteo de los mayores que durante el año que ahora empieza, van a hacerse cargo de tener la capilla en perfectas condiciones y de organizar la procesión del entierro del Señor la noche del viernes santo, así como la próxima fiesta y Novena.

Ya sé que todos conocéis lo que concierne a los



cofrades y cómo tiene lugar la renovación de los mayores, pero, para aquellas personas que viven fuera y se preguntan ¿por qué esas y no otras, son las personas que tienen el honor de acompañar, tras el sepulcro la noche del viernes santo, el cuerpo yacente del Señor?

Estas seis personas, son pues, como he dicho antes, las que por sorteo tuvieron la suerte, porque así lo consideramos ¡una suerte! de salir mayores.

La cofradía del Cristo del Calvario está formada por aproximadamente 400 cofrades. En la última tarde de Novena, mediante el sorteo antes mencionado se escogen entre los cofrades que están en la bolsa de los que sí quieren ser mayores a seis personas que con tanto orgullo se harán cargo de la limpieza de la capilla y del Calvario y de organizar las celebraciones el año próximo. Hay además otra bolsa de cofrades que por tener una edad avanzada, motivos de salud, trabajo, ausencia, etc. no pueden asumir el cargo en caso de salir elegidos, aunque sí colaboran en la cuota anual.

Todos los gastos que ocasiona llevar a cabo este mantenimiento se financian de la pequeña cuota que se cobra a los cofrades anualmente y de las limosnas